

VEREIN DER FREUNDE UND FÖRDERER
DES GYMNASIUMS PORTA WESTFALICA E.V

HOPPENSTRASSE 48
32457 PORTA WESTFALICA

An die Mitglieder des Vereins
und alle Erziehungsberechtigten und Lehrer
des Gymnasiums Porta Westfalica

Porta Westfalica, 21.03.2018

Liebe Mitglieder,
liebe Eltern, Lehrer und Freunde der Schule!

Hiermit laden wir Sie ganz herzlich zur diesjährigen Jahreshauptversammlung unseres Vereins der Freunde und Förderer des Gymnasiums Porta Westfalica am

Dienstag, 24.04.2018,

um 19.00 Uhr im Selbstlernzentrum

ein und freuen uns auf Ihr Erscheinen. Einen kurzen Bericht der Vereinsarbeit im Jahr 2017 entnehmen Sie bitte dem aktuellen Elternbrief.

Tagesordnung

1. Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit
2. Genehmigung des Protokolls vom 05.04.2017
3. Bericht des Vorstandes
 - 3.1. Tätigkeitsbericht
 - 3.2. Kassenbericht
2. Bericht der Kassenprüfer
3. Aussprache
4. Entlastung des Vorstandes
5. Wahlen
6. Verschiedenes, Termine

Im Anschluss an die Sitzung ist ein gemütliches Beisammensein mit kleinem Imbiss vorgesehen.

Damit wir planen können, melden Sie sich bitte bis zum 12.04.2018 im Sekretariat an.

Mit freundlichen Grüßen



Ingo Tölle
(1. Vorsitzender)

HOPPENSTRASSE 48
32457 PORTA WESTFALICA

KURZBERICHT 2017

Liebe Mitglieder,
liebe Eltern, Lehrer und Freunde der Schule!

Im vergangenen Jahr haben viele große und kleine Projekte die Arbeit des Fördervereins bestimmt und viele sichtbare Ergebnisse für unsere Schule erzielt. Auszugsweise seien hier der sehr erfolgreiche Sponsorenlauf und die tolle Neugestaltung des Schulhofes genannt, bei denen viele tatkräftige Helfer unterstützt haben und auch in diesem Jahr weiter unterstützen werden. Dafür ein dickes Dankeschön an alle Helfer, Eltern, Schüler und Schülerinnen und natürlich auch an die Schulleitung und Lehrkräfte, die dieses Großprojekt so intensiv begleitet und voran getrieben haben. Es hat sich gelohnt!

Wir konnten darüberhinaus als Förderverein dank Ihrer Mitgliedsbeiträge und Spendeneinnahmen die Erweiterung der Lerninseln für unsere Kinder unterstützen, die sehr gut angenommen werden und die Schule immer attraktiver werden lassen. Neue Schränke für die 5. Klassen wurden angeschafft und zahlreiche Zuschüsse für AG-Arbeit und Klassenfahrten konnten gewährt werden.

Die Schule ist im Wandel und an vielen Stellen wird immer sichtbarer, was gemeinsames Engagement bewirken kann. Auch in diesem Jahr stehen zahlreiche Projekte an, die der Förderverein wieder unterstützt: Der Schulhof wird sich weiter entwickeln, in Zusammenarbeit mit der Stadt und den Verantwortlichen sind zahlreiche Maßnahmen für die nächste Zeit in Planung. Auch in der Schule tut sich einiges: Der Förderverein will Präventiv-Projekte gegen Mobbing unterstützen, außergewöhnliche Aus- und Fortbildungsmaßnahmen für Schüler und Lehrer ermöglichen und intensiv die Weiterentwicklung der pädagogischen Konzepte fördern.

Wir freuen uns, wenn Sie diese tolle Entwicklung an unserer Schule weiter mit Ihrer Mitgliedschaft, Ihren Spenden oder auch mit Ihrer tatkräftigen Unterstützung begleiten.

Mit freundlichen Grüßen



Ingo Tölle
(1. Vorsitzender)